

REMERCIEMENTS

Profondément touchée mais dans l'impossibilité de répondre personnellement à vos nombreux témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Béatrice MONNEY-PYTHON

sa famille vous remercie sincèrement, vous tous, parents, amis, proches ou lointains, du soutien que vous lui avez apporté par votre présence, vos messages réconfortants, vos dons ou vos fleurs. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa vive gratitude et de sa profonde reconnaissance.

Lausanne, Le Mont-sur-Lausanne, avril 2012.